
高崎経済大学外部評価委員会 意見書 
 
 全体としては概ね良好な運営がなされていると評価できる。その上で、委員会での
審議を踏まえて、特に次の事項について提言する。今後、評価すべき事項については
継続又はさらなる伸長を、改善すべき事項については着実な改善を要望する。 
 
 
１ 評価すべき事項 
 
（１）全国各地で入学試験を実施することにより、全国から優秀な受験生を集めてい

ること。 
 
（２）学生が健康で有意義な学生生活を送ることが出来るように、環境整備や経済的

支援について、後援会や同窓会とも連携しながら、組織的に取り組んでいるこ
と。 

 
（３）図書館の開放、公開講座や講演会、国・県・市町村・地域と連携して、社会貢

献、地域貢献において多彩な成果を上げていること。 
 
２ 改善すべき事項 
 
（１）広報活動が不十分であり、紙媒体や各種メディアの活用方法を検討し、広報活

動を積極的に行うことで、高崎経済大学の魅力を存分に発信すること。 
 
（２）専任教員の質・量両面に配慮しながら、専任教員一人あたりの学生数を少なく

すること。 
 
（３）教員のモチベーション及び資質の向上につながる教育研究業績の評価システム、

継続的に評価・改善・改革を行うシステムを構築すること。 
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